Les enfants face aux écrans

Quels effets sur la santé? Comment les accompagner?



Les 7 et 8 mars 2025

Au Carroir à La-Chaussée-Saint-Victor

Samedi 8 mars à 10h

Projection du documentaire "Et si on levait les yeux?"

Vendredi 7 mars à 20h

de Gilles Vernet (2024, 52 mn, France)



Pendant 1 an, le réalisateur et instituteur va échanger avec ses élèves de CM2, leurs parents et des spécialistes sur la place des écrans dans notre société, avant de les emmener 10 jours en pleine nature pour se « déconnecter » des écrans.

Conférence-débat avec :

- Docteur Servane MOUTON, neurologue, neurophysiologiste, coprésidente de la commission « les jeunes et les écrans »
- Une orthophoniste, représentante de « Et Si les Orthophonistes Prévenaient » (ESOP)
- Fanny SLUZALY, animatrice du Contrat Local de Santé d'Agglopolys

Entrée libre et gratuite

Ateliers ludiques et pédagogiques animés par l'association "Lève les yeux"

Échange sur l'impact des écrans, conseils, quizz, sondage, jeux sur l'attention, etc.

- · Atelier enfants de 7 à 14 ans
- · Atelier adultes

Ateliers limités à 15 places chacun. Gratuits sur inscription sur :

agglopolys.fr/cls



Renseignements

Tél: 02 54 51 31 03

Email: contratlocaldesante@agglopolys.fr





